

Fecha 29.06.2014	Sección Nacional	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

Limitar el alcance en los cambios que el país requiere mina el desarrollo: Robles

POR ABIGAIL CRUZ

La secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles afirmó que limitar el alcance en los cambios que el país requiere, sólo por consigna política o cálculo electoral, terminará por minar las bases de nuestro desarrollo.

Durante la presentación del número especial de la Revista Salud Pública en México sobre La Seguridad Alimentaria, la titular de Sedesol aseguró que “nadie gana en medio de la pobreza y la falta de oportunidades de los mexicanos”, recalzó.

Ante académicos, investigadores y especialistas en temas sociales, de salud y alimentación reunidos en la Casa Lamm, en la Ciudad de México, la funcionaria federal agregó que el Gobierno de la República ha instrumentado una política social con visión de largo plazo, comprometida y valiente, más allá de los cálculos cortoplacistas.

Acompañada de las doctoras Clara Jusidman Rapoport, Nuria Urquía Fernández y Teresa Shamah Levy; los doctores Mauricio Hernández Ávila y Gonzalo Hernández Licona, y el maestro Mario Luis Fuentes Alcalá, quienes presidieron la Mesa de Presentación de la Revista, Robles Berlanga refirió “por eso, el Gobierno de la República instrumentó una polí-

tica social con visión de largo plazo, comprometida y valiente, más allá de los cálculos cortoplacistas, para enfrentar el desafío de hacer de los derechos sociales el disfrute cotidiano de todos los mexicanos”.

Estamos dijo, ante una tarea que va más allá del corto plazo, donde los principios de progresividad, universalidad, interdependencia e indivisibilidad orientan las acciones de respeto, promoción, protección y garantía de los derechos sociales de los mexicanos por el Estado.

En el evento, la secretaria de estado hizo un reconocimiento público al Instituto Nacional de Salud Pública,

dirigido por Mauricio Hernández Ávila, por el acompañamiento que hace en la Cruzada Nacional Contra el Hambre en el proceso de evaluación del impacto del consumo de alimentos y el estado nutricional de los niños menores de cinco años en 177 municipios; en el semáforo nutricional colocado en las tiendas Diconsa; en el plato del buen comer y en toda la estrategia educacional para prevenir la desnutrición y la obesidad.

Destacó que el número especial de la Revista Salud Pública en México, dedicado a La Seguridad Alimentaria se convertirá en un referente para el diseño de políticas públicas.



Fecha 29.06.2014	Sección Nacional	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------



» ROSARIO ROBLES secretaria de Desarrollo Social durante la presentación del número especial de la Revista Salud Pública en México sobre La Seguridad Alimentaria.